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尊敬的温莎尚郡业主：
您好！感谢大家的一贯支持和厚爱。濮阳市

中联地产开发有限公司自 2013年开发温莎尚

郡项目以来， 一直以向业主提供高质量的居住
生活为己任。 项目启动以来，已顺利交付 15栋
楼 900余户，但是仍有部分房屋未交付业主，给
大家带来不便，在此我们深感歉意，敬请大家谅
解。 为保证剩余未交房的业主所购房屋早日交
付， 公司确定设立中联地产温莎尚郡项目专用
账户，开户行：南乐县农村信用联社泰和分社；
账户名：徐志星；账号：623059131201640010。不
再收取其他现金及账户转账， 所收资金专款专

用，全部用于支付农民工工资及工程款，确保所
收款项用于剩余项目施工。 为保证剩余未交付
业主的房源于 2018年 12月 31日前全部交付

完毕，请业主与我们共同监督。
为保证施工有序进行， 温莎尚郡作出如下

公告：
1.温莎尚郡三期未交清房款的业主，请在

2018年 6月 11日至 26日，15日内交清所有房
款。
2.温莎尚郡四期未交清房款的业主，请在

2018年 6月 11日至 18日，一周内交付总房款
的 60%，2018年 6月 19日至 7月 19日， 一月
内交付总房款的 20%； 剩余 20%房款在交付房
源时全部结清。
3.有意转让房源的业主，公司承诺仍按原

价格执行，其转让产生的差价部分归业主自有。

同时，我们将积极配合变更合同。
4.为更快更好地交付房源，我们将对每天

的工程进度进行公示， 让各位业主对我们更好
地监督。
5.若 2018年 12月 31日前，我公司不能如

期交付房源， 自愿按照总房款每天万分之一的
2倍进行赔偿。 （不可抗力除外）

6. 如因业主未能按公告日期补交房款，造
成公司不能按期交付房屋， 不在公告第 5项补
偿或赔偿之内。
7.如因个别业主未按上述公告履行相关手

续，致使该公告不能正常执行，由其承担相应责
任。如对我公司所公示信息内容有异议，可向我
公司进行详细咨询。

濮阳市中联地产开发有限公司

2018 年 6 月 13 日

公 告

中央环境保护督察组“回头看”交办案件办理结果公示（第五批）

中央环境保护督察组“回头看”交办案件
办理结果公示（第六批）

（上接第一版）
处理及整改情况 ： 濮阳县环保局责

令该公司限期整改 ， 并处罚款 5万元 。
经濮阳县监察委调查， 没有证据证明当
地政府和环保部门充当保护伞。

问责情况 ： 濮阳县环境污染防治攻
坚战指挥部对濮阳县环保局 、 户部寨镇
党委、 政府给予全县通报批评 ； 濮阳县
环保局对环境监察一中队中队长戚广伦

实施约谈， 全局通报批评 ， 并责令其写

出深刻检查； 户部寨镇政府对环保办主
任高建军实施约谈 ， 全镇通报批评 ， 并
责令其写出深刻检查。

二 、 濮 阳 市 南 乐 县 受 理 编 号 ：
X410000201806060045

举报内容与第五批举报件中南乐县

举报件内容一致， 已在第五批查处公告
中公示。

（上接第一版）
反映情况：群众来信反映环保问题：
1. 环保部督办案件南乐县梁村翔宇选矿化

工厂至今未取缔， 仍偷偷生产。 2.千口罗町镀
锌厂至今未拆除， 仍未进行环境修复， 污染严
重。 3. “小散乱污” 严重， 辖区内仍有多个“十
五小” 企业存在。 4.多家违法屠宰场内污水横
流， 排污严重超标， 污染严重。 5.去年环保部
检查期间，福堪镇赵发旺食品厂非法生产 ２０ 多
天。6.西邵乡 １ 家天花板厂用的原料全部是危险
废物， 现仍有几千吨危险原料储存在厂区的东
侧坑内。 7.张果屯化工厂臭气熏天，死灰复燃。
8. 产业集聚区是食品园区， 食品园区内有多个
化工企业， 食品厂内存放化工产品， 博奥药业
仓库内存放危险化工产品， 王老吉饮料厂存放
化工产品； 园区内至今仍有 24 家企业未办理
环评手续， 违法生产。 9.PM2.5 平均浓度不降
反升，倒查第一，空气质量严重恶化。 10.VOCs
工作：张果屯化工厂与鸡毛厂、 ２ 家动物油厂，
其中千口镇 1 家动物油厂紧邻 1 家屠宰场， 气
味难闻， 污水处理设备瘫痪， 超标排放； 有几
家防盗门厂偷偷镀锌， 油漆危废不处理。

调查核实情况：经调查， 举报内容不属实。
2018 年 6 月 7 日至 8 日， 收到中央第一环

境保护督察组第五批、 第六批交办信访举报件 3
件， 举报内容一致。 濮阳市委、 市政府高度重
视， 成立联合调查组， 对交办问题展开调查，
调查情况如下：

问题 1： 环保部督办案件南乐县梁村翔宇
选矿化工厂至今未取缔， 仍偷偷生产。

2016 年中央第五环保督察组转办第 8 批
21 号举报件涉及濮阳市翔宇选矿药剂有限公司
环境污染问题。 经查， 该公司属于未批先建项
目， 产生的恶臭废气等实行无组织排放， 未安
装治污设施。 2016 年 7 月 25 日接到转办件当
天， 南乐县政府下达 《关于依法关闭取缔濮阳
市 翔 宇 选 矿 药 剂 有 限 公 司 通 知 》 （乐 政
〔2016〕 26 号）文件。 2016 年 7 月 26 日上午，南
乐县环保局、公安局联合梁村乡人民政府，共组
织 100 余人，出动大型机械 3 台，对该公司实施
拆除。 当天已拆除到位， 该厂不具备生产能力。

问题 2： 千口罗町镀锌厂至今未拆除， 仍
未进行环境修复， 污染严重。。

千口罗町镀锌厂系 “弘兴饲料厂” 院内的
鑫隆机械加工有限公司。 2016 年中央第五环保
督察组转办第 16 批 13 号举报件涉及该镀锌厂
环境污染问题 。 南乐县鑫隆机械加工有限公
司， 属无正规设计， 工艺落后的小电镀企业，
属淘汰类。 公司无污水处理设备， 废水和电镀
铬酸酐液体储存在封闭 PVC 材质镀槽内。 南
乐县千口镇人民政府已对该公司下达责令改正

违法行为告知书， 2016 年 7 月 29 日， 该公司
开始自行拆除。 2016 年 8 月 3 日接到转办件当
天， 千口镇人民政府督促该企业拆除。 因该公
司车间厂房是租赁的， 未进行拆除， 厂内全部
生产设备已拆除完毕。

问题 3： “小散乱污” 严重， 辖区内仍有

多个 “十五小” 企业存在。
2017 年， 南乐县在辖区内深入开展 “小散

乱污” 企业专项整治行动。 2017 年 3 月 6 日，
南乐县委 、 县政府制订了 《南乐县 “小散乱
污” 企业专项整治行动方案》 （乐办 ﹝2017﹞
12 号）， 按照方案要求， 对全县 322 个行政村，
逐村逐户进行详细核实调查， 南乐县共排查出
“小散乱污” 企业 1353 家， 其中 491 家拆除类
“小散乱污” 企业， 已全部拆除完毕， 剩余整
改类 862 家企业， 已全部完成整治任务，“小散
乱污”企业专项整治行动效果明显，环境质量不
断提升。 为更好完成“小散乱污”企业专项整治
工作，南乐县委、县政府建立了环境保护长效机
制，组成联合督导组，凡不能按照要求做到“小
散乱污”企业取缔“两断三清”标准的，对相关责
任单位和个人进行问责。 2017 年 5 月 19 日，因
在西邵乡发现 1 家未及时拆除的“小散乱污”塑
料小颗粒加工作坊， 对西邵乡副乡长、 包村干
部、村党支部书记进行问责处理，并在全县公开
通报，彰显了南乐县委、县政府抓环境保护工作
的决心。

南乐县委、 县政府制订环境保护工作长效
机制，严格量化问责。 经县委、县政府环境保护
督导组多次督导检查，“小散乱污” 企业未有死
灰复燃现象，未发现辖区内存在“十五小”企业。

问题 4：多家违法屠宰场内污水横流，排污
严重超标，污染严重。

南乐县境内共有屠宰企业 12 家，均已办理
环境影响评价文件， 其中 5 家公司办理的是环
境影响评价手续，7 家公司纳入了环保清改项目
备案。

南乐县 12 家屠宰企业污水处理设施已建
成并投入使用， 并安装了污水在线自动监控设
备，与省、市、县三级环保部门联网，其中 4 家企
业经本厂污水处理设施处理后， 排入产业集聚
区污水管网，进入南乐县城污水处理公司进行二
次处理，剩余 8 家企业生产废水，经厂内污水处
理设施处理后，通过厂内废水总排口达标排放。对于
超标排放的企业，环保部门已依法实施立案处罚。

近年来， 南乐县 3 家屠宰企业总磷在线数
据超标， 县环保局及时进行立案处罚。 截至目
前，行政处罚均已结案。

问题 5：去年环保部检查期间，福堪镇赵发
旺食品厂非法生产 ２０ 多天。

福堪镇赵发旺食品厂名称为濮阳市万佳食

品有限公司，2016 年 9 月，经南乐县发展和改革
委员会的同意，备案为“濮阳市万佳食业有限公
司年屠宰 1300 万只肉鸡项目”， 主要从事肉鸡
的屠宰加工、冷藏、配送等业务。 2017 年纳入环
保清改项目，已完成清改项目备案工作，但该厂
属于未批先建项目， 南乐县环保局于 2017 年 4
月对其立案调查，并下达了处罚决定书，处罚款

捌万元整。 目前，该厂污水处理设施运行正常，
并安装有污水在线监测设备，与省、市、县三级
环保部门联网。

2017 年 3 月份， 濮阳市万佳食品有限公司
养殖户放养的 130万只合同鸡已到回收期限，若
不及时按照合同回收，极易造成养殖户群体性信
访事件。 基于该原因，濮阳市万佳食品有限公司
2017 年 3 月 25 日向县环保局申请恢复 20 天左
右的生产时间，并承诺生产期间，将生产废水送
入南乐县污水处理厂进行处理。

问题 6：西邵乡 1 家天花板厂用的原料全部
是危险废物， 现仍有几千吨危险原料储存在厂区
的东侧坑内

西邵乡的天花板厂名称为南乐县红旗石膏

粉厂， 由于经营不善已于 2014 年停产倒闭，属
于僵尸企业，被定为“小散乱污 ”企业 ，于 2016
年 12 月拆除。

该厂生产原料为磷石膏，经现场核查，部分
原料在场内存放 。 磷石膏其主要成分矿物为
CaSO42H2O,含量为 92%左右，另有少量 P2O5
和石英杂质，对大气、土壤无污染，不属于危险
化学品。 2018 年 6 月 12 日，南乐县环境污染防
治攻坚战指挥部办公室下发通知， 责令西邵乡
人民政府对其存放的部分原料务必于 6 月 14
日前清除完毕。

问题 7：张果屯化工厂臭气熏天，死灰复燃。
南乐县宏森化工有限公司位于南乐县张果

屯镇卞张公路东侧， 于 2016 年 12 月纳入环保
清改项目， 按照要求于 2016 年 12 月 8 日进行
了环保备案公示。 该公司环境现状评估报告显
示该厂生产项目为年产 5000 吨氯乙酸项目 、
副产品年产 7500 吨盐酸项目。 通过对照该公
司清改项目环境现状评估报告， 2017 年 11 月
7 日， 现场核查发现， 该公司厂内东南角新增
设备与环境现状评估报告中生产设备不符。 为
防止其擅自生产， 南乐县环保局执法人员联合
张果屯镇政府对新增设备的 2 处电源箱、 1 处
电闸进行了查封。 之后该公司擅自撕毁封条，
南乐县环保局已于 2017 年 11 月 9 日依法移交
至南乐县公安局， 南乐县公安局对撕毁封条人
员王齐华实施了行政拘留 。 按照属地管理原
则， 张果屯镇政府对南乐县宏森化工有限公司
新增设备进行了拆除。

南乐县宏森化工有限公司自 2015 年以来，
一直处于停产整顿状态 。 2016 年虽办理了环
保清改手续 ，但由于该厂自身原因 ，并未开工
生产。 目前，该厂已倒闭破产 ，企业负责人李
永胜为逃避债务和银行贷款长期在外务工。

问题 8： 产业集聚区是食品园区， 食品园
区内有多个化工企业 ， 食品厂内存放化工产
品， 博奥药业仓库内存放危险化工产品， 王老
吉饮料厂存放化工产品 ； 园区内至今仍有 24

家企业未办理环评手续， 违法生产。
（１） 产业集聚区是食品园区， 食品园区内

有多个化工企业

南乐县产业集聚区位于南乐县城东北部，
是以生物制造、 食品加工、 装备制造为主导产
业的省级产业集聚区。 经对产业集聚区内企业
进行全面排查， 未发现区内存在化工企业， 也
未发现食品厂内存放化工产品。

（２） 博奥药业仓库内存放危险化工产品、
王老吉饮料厂存放化工产品

南乐县博奥物流 （药业） 有限公司建设项
目主要配送储存药品、 医疗器械。 公司环境影
响报告表于 2012 年 3 月 17 日由濮阳市环保局
批复 ， 2014 年 12 月 16 日通过市环保局建设
项目环保竣工验收 ， 濮阳 （华信 ） 陈氏饮品
有限公司 （王老吉） 建设项目为王老吉灌装生
产线， 2016 年 10 月 13 日取得建设项目环境影
响报告书的批复。

南乐县环保局现场核查时， 未发现上述 ２
家公司内存放化工产品， 同时南乐县安全生产监
督管理局联合产业集聚区管委会， 对上述 ２家企
业现场检查均未发现公司内储存危险化学品。

（３） 园区内至今仍有 24 家企业未办理环
评手续， 违法生产

2016 年 7 月份 ， 南乐县产业集聚区共有
87 家企业。 已取得环评手续企业 57 家； 纳入
清理整改建设项目 6 家； 未办理环评手续企业
24 家， 其中受市场影响已停产企业 3 家。 南乐
县环保局联合县产业集聚区管委会， 对产业集
聚区内未办理环评手续的 24 家企业下达督促
办理环评手续的通知。 2016 年 8 月 19 日， 南
乐县人民政府对产业集聚区内未办理环评手续

的 24 家企业， 下达停产和限期办理环境影响
评价文件的通知。 目前， 23 家企业已办理环评
审批手续， 1 家企业 （南乐县鸿运机械建筑装
备有限公司） 因资金问题从 2015 年至今处于
倒闭状态。

问题 9： PM2.5 平均浓度不降反升， 倒查
第一， 空气质量严重恶化

2017 年 ， 南乐县空气质量优良天数 252
天， 同比增加 71 天， PM2.5 年均浓度 55 微克/
立方米 ， 同比下降 20.28%。 2017 年南乐县环
保工作全市第一， 在 2018 年 2 月 23 日召开的
濮阳市 2017 年度总结表彰大会上， 南乐县得
到了表彰 。 2018 年以来 ， PM2.5 平均浓度 62
微克， 优良天数 89 天。 为保障县辖区空气质
量， 南乐县委、 县政府制订了 《关于建立南乐
县环境保护工作长效机制的实施意见》 （乐办
〔2018〕 19 号）， 全力打赢污染防治攻坚战。

问题 10： VOCs 工作： 张果屯化工厂与鸡
毛厂、 ２ 家动物油厂， 其中千口镇 1 家动物油
厂紧邻 1 家屠宰场， 气味难闻， 污水处理设备

瘫痪， 超标排放； 有几家防盗门厂偷偷镀锌，
油漆危废不处理。

（１） 张果屯化工厂
张果屯化工厂名称为南乐县宏森化工有限

公司， 该问题与上述交办问题第七项相同。
（２） 张果屯鸡毛厂 VOCs 治理工作
张果屯鸡毛厂名称为濮阳德信生物科技有

限公司 ， 产品为动物蛋白饲料 。 该公司年产
7000 吨动物蛋白饲料项目的环评审批 ， 已于
2017 年 1 月 11 日由南乐县环保局批复， 2017
年 7 月 5 日通过环评验收。 该厂废气通过风机
排放到生物床 （VOC 治理措施 ） 进行处理 ，
车间废水通过管道及高压泵排到濮阳市华信食

品有限公司污水处理站进行处理。
（３） 千口动物油厂 VOCs 治理工作
千口动物油厂名称为南乐县阳磊油脂有限

公司， 该公司建设项目为年产 5000 吨饲料级
动物油脂提取项目 ， 环评审批已于 2017 年 7
月 5 日由南乐县环保局批复， 2018 年 5 月 4 日
自行验收通过 。 废气通过活性炭吸附设施
（VOC 治理措施） 处理后经 15 米高排气筒排
放。

（４） 福堪动物油厂 VOCs 治理工作
福堪动物油厂名称为南乐县环科油脂有限

公司 ， 建设项目为年加工饲料油脂 1000 吨 、
肉粉 200 吨项目， 2017 年 6 月 19 日， 其环评
审批通过南乐县环保局批复， 2017 年 9 月 26
日通过建设项目竣工环境保护验收， 厂内废气
通过负压集气管道送入紫外光催化废气处理系

统 （VOC 治理措施） 处理后， 通过 15 米高排
气筒排放， 废水进入厂内污水处理站进行处理
后回用于冷却塔补充水， 不外排。

（５） 有几家防盗门厂偷偷镀锌， 油漆危废
不处理

南乐县境内有 1 家防盗门厂名称为南乐千
禧人门业有限公司 ， 位于南乐县产业集聚区
鸿宇路 8 号， 建设项目为年产室内门 15 万樘，
该项目已办理环保手续 ， 并通过环保竣工验
收。 木门加工粉尘安装集气罩 、 负压引风管
道等收集系统加袋式除尘器通过 15 米高排
气筒排放 ； 焊接烟尘通过移动式烟尘处理器
处理 ； 喷漆喷塑废气采用 “水幕过滤和活性
炭吸附装置” 处理后， 通过 15 米高排气筒排
放。 现场检查， 未发现该厂存在镀锌作业。

南乐千禧人门业有限公司危险废物主要为

废油漆桶及废活性炭 ， 厂内已建设危险废物
暂存间， 暂存间按要求建设规范，并与有资质
的危废处理公司签订了危废处理合同。

处 理 及 整 改 情 况 ： 第 五 批 受 理 编 号
X410000201806060009、X410000 201806060012，
第六批受理编号 X410000201806060045 举报件
问题调查结论 ：南乐县监察委员会 、南乐县委
组织部 、南乐县环境保护局 、南乐县审计局和
南乐县安全生产监督管理局组成联合调查小

组对举报的问题情况逐一进行了认真细致的调

查，调查结果显示该交办件举报的内容不属实。
问责情况：无。

新华社北京 6 月 12 日电 日前，中
央纪委对 8 起违反中央八项规定精神典
型问题进行公开曝光。 这 8 起典型问题
是：

宁夏回族自治区党委机关事务管理

局局长武晋斌违规接受公款宴请问题 。
2016 年 8 月 6 日晚，武晋斌与家属、朋友
一行 6 人因私出行， 违规接受固原市机
关事务管理局领导公款宴请， 共计消费
2480 元。2017 年 3 月 8 日中午，武晋斌一
行 5 人因公出差返回途中， 违规接受固
原市机关事务管理局领导公款宴请 ，共
计消费 2666 元。 武晋斌受到党内严重警
告处分，并退赔相关费用，其他责任人受
到相应处理。

河南省气象局原党组书记、 局长赵
国强接受超标准公务接待问题。 2017 年
3 月 16 日， 赵国强等人到洛阳市气象局
调研，当晚接受该单位超标准接待，共计
消费 5332 元，人均消费 761.7 元，其中违
规饮用 3 瓶高档白酒共计 3930 元 。 当
天， 赵国强等 4 人入住洛阳市某酒店，4
人当晚住宿费共超出标准 322 元 （其中
赵国强个人超出标准 118 元）。 以上费用
均由洛阳市气象局采取拆分单据、 伪造
公函、虚列会议费等方式公款报销。 赵国
强还存在其他违纪问题。 赵国强受到党
内严重警告处分， 其他责任人受到相应
处理。

吉林省吉林市龙潭区新吉林街道办

事处党工委书记刘宪峰违规组织公款吃

喝问题。 2017 年 4 月至 11 月，经刘宪峰
同意，新吉林街道以虚开发票的方式，套
取现金 11300 元， 用于单位宴请和聚餐。
刘宪峰受到党内严重警告处分， 其他责
任人受到相应处理。

浙江省温州市瓯海区商务局原党组

成员、 区粮食局原副局长戴伟忠接受管
理服务对象安排的旅游问题。 2017 年 6
月，戴伟忠等人到浙江诸暨、江苏沭阳公
务出差， 戴伟忠携家属同行， 期间赴诸
暨、南京等景区旅游，景点门票和部分餐
费 1000 余元由随行的管理服务对象支
付，其他旅游相关费用 12825 元分别在区
粮食局和下属单位报销。 2017 年 7 月，戴
伟忠到舟山开会，携家属同行，违规要求
下属单位租车并安排驾驶员， 相关费用
共计 2950 元在下属单位报销。 戴伟忠还
存在其他违纪问题。 戴伟忠受到党内严
重警告处分和免职处理， 并退赔相关费
用。

湖北省武汉市江汉区常青街街道党

工委原副书记、 办事处原主任易干军违
规组织公款吃喝等问题。 2018 年 1 月 14
日至 2 月 7 日， 易干军在担任常青街街
道办事处主任、 某房屋征收指挥部指挥
长期间， 先后组织私人朋友和区内其他
单位人员在该指挥部食堂违规宴请 、聚

餐 10 次。 用公款赠送礼品礼金，折合金
额共计 1 万余元。 易干军受到撤销党内
职务、行政撤职处分，其他责任人受到相
应处理。

湖南省株洲市城发集团原党委副书

记、 董事长廖晖违规收受礼品礼金等问
题。 2017 年 6 月至 2018 年 2 月，廖晖在
担任株洲市城发集团公司党委副书记 、
董事长期间， 先后收受可能影响公正执
行公务的礼金 2 笔共 8000 元、 购物卡 3
次 7 张面值共 7000 元、 高档香烟 17 条、
高档女包 1 个，均未按规定登记、 上交。
廖晖还存在超标准配备、 使用办公用房
等问题。 廖晖受到撤销党内职务处分 ，
违规收受的礼品、 礼金、 购物卡等被收
缴。

四川省遂宁市大英县河边镇波思村

党支部书记王清胜借操办其子婚宴违规

收受礼金问题。 2018 年 2 月 13 日，王清
胜为儿子举办结婚宴， 共办宴席 29 桌，
违规收受了波思村低保户、贫困户、五保
户共 12 户村民所送礼金共计 2200 元。在
组织调查前， 主动退还了违规收受的礼
金。 王清胜受到党内严重警告处分。

光大银行呼和浩特分行营业部原党

支部书记、 副总经理张莉军组织公款出
国旅游问题。 2017 年 5 月至 6 月， 在张
莉军主持营业部工作期间， 同意该部组
织 26 名员工分四批赴斯里兰卡旅游 ，

并以奖励费的名义公款报销了 10 名员工
共计 25532 元的旅游费用， 其他人员旅
游费用因组织调查尚未公款报销。 张莉
军受到党内严重警告和记大过政务处分，
被免去现职， 其他责任人受到相应处理，
并责令退回公款报销的费用。

中央纪委有关负责人指出， 上述 8
起问题大部分发生在 2017 年以后 ， 有
的甚至发生在党的十九大之后。 这些问
题反映出， 在高压态势下一些地方和单
位特别是少数基层单位压力传导不到

位， 仍有少数党员干部纪律和规矩意识
淡薄， 心无敬畏、 行无规矩， 不收敛不
收手。 这些问题的查处， 释放了对 “四
风” 问题越往后执纪越严的强烈信号，表
明了相关地方、 单位党组织和纪检监察
机关持之以恒正风肃纪的坚决态度。

中央纪委有关负责人强调， 上述 8
起问题中，有的变换手法，把餐桌摆到内
部食堂当幌子，掩盖公款吃喝的事实；有
的坦然接受管理服务对象的宴请、 礼金
和旅游安排，既违反了廉洁纪律，又破坏
了“亲”“清”的政商关系；有的借喜庆事
宜收金敛财， 甚至向贫困户、 低保户伸
手，陈规陋俗屡禁不改；有的组织公款出
国旅游，慷公家之慨；有的单位一把手带
头违纪，带坏了单位风气。 这些受到处理
的党员干部，教训极为深刻，广大党员干
部必须引以为戒，时刻反躬自省。

中央纪委公开曝光8起违反中央八项规定精神问题

据新华社新加坡 6 月 12 日电 12 日下午， 在新加坡圣淘沙岛上
的嘉佩乐酒店， 朝鲜国务委员会委员长金正恩和美国总统特朗普微
笑着交换签字文件， 在闪光灯下再次握手。

金正恩和特朗普当天在这里举行朝美在任领导人历史上首次会

晤， 并签署了一份联合声明。
根据特朗普在签字现场向媒体展示的联合声明文件， 朝美将努

力 “建立新的朝美关系”， 以及 “构建朝鲜半岛持久稳定和平机制”。
特朗普承诺为朝鲜提供安全保障， 金正恩重申对 “朝鲜半岛完全无
核化” 的承诺。 为推进落实会晤成果， 朝美将举行高级别政府代表
团谈判。

金正恩在签字仪式上说， 通过此次会面， 双方将抛弃过去， 迎
来 “新起点”。 特朗普指出， 联合声明内容 “非常广泛”， 美朝关系
将进入与过去截然不同的局面。

特朗普在当天晚些时候举行的记者会上说， 将推动尽快启动半
岛无核化进程， 但无核化将是长期过程， 美方在半岛核问题解决前
将继续保持对朝制裁 。 他还说 ， 期待美朝建交， 但目前还为时尚
早。

中国国务委员兼外交部长王毅 12 日表示， 朝美相互对立甚至敌
对半个多世纪， 两国领导人能坐在一起、 平等对话， 本身就有重大
和积极意义。 希望双方领导人就推进和实现半岛无核化、 推进并建
立半岛和平机制达成基本共识， 迈出实质性步伐。

在寻求安全稳定、 合作共赢的时代趋势下， 朝鲜半岛今年年初
起出现对话缓和势头。 这次会晤之前， 中朝、 朝韩、 韩美领导人分
别举行了双边会晤， 共同推动半岛迎来走向无核、 和平、 繁荣新时
期的历史性机遇。

朝美领导人签署联合声明
确定半岛无核和平目标


